
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■2017

 先月

3 つのブースを

 半田病院

怖さを

参加しました

 さあ

2017．12．18 

先月「第 2 回まちづくり

つのブースを出典

半田病院の活動

さを知っていただくこと

しました。 

さあ、明日からも

当院広報部会のホープ

鳥居さんは、

ブース来場者の取材も

しています。

3 つの

管理課

看護師

 

まちづくり協働

出典しました。

活動を知っていただくこと

っていただくこと、日頃

からも患者さんのため

広報部会のホープ

鳥居さんは、 

ブース来場者の取材も

しています。 

つのブースを担当したスタッフを紹介します。左からー

管理課： 鳥居一規さん・竹内裕基さん

看護師： 松下理恵さん・舘林真由美さん・竹内由佳さん

沢田明子さん

協働フェスタ＆あいちさんフェスタ

。 

っていただくこと、

日頃の健康に

さんのため、病院職員

広報部会のホープ 

ブース来場者の取材も 

ブースを担当したスタッフを紹介します。左からー

鳥居一規さん・竹内裕基さん

松下理恵さん・舘林真由美さん・竹内由佳さん

沢田明子さん 

皆さんお疲れ様でした

あいちさんフェスタ

、フットケアや

に関する悩みを

病院職員のために

ブースを担当したスタッフを紹介します。左からー

鳥居一規さん・竹内裕基さん

松下理恵さん・舘林真由美さん・竹内由佳さん

皆さんお疲れ様でした!!!!!!!

あいちさんフェスタ in 半田

フットケアや血糖測定の

みを少しでも解消

のために頑張ります

ブースを担当したスタッフを紹介します。左からー

鳥居一規さん・竹内裕基さん 

松下理恵さん・舘林真由美さん・竹内由佳さん

!!!!!!! 

半田」が開催され

の体験を通じて

解消していただくことを

ります。 

ブースを担当したスタッフを紹介します。左からー 

松下理恵さん・舘林真由美さん・竹内由佳さん 

開催され、当院からは

じて生活習慣病

していただくことを目的

からは

生活習慣病の

目的に


